

# U B U T A W A N



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

## 学園生の力でよりよい産山 学園に！**学園生総会実施！**

6月10日(金)、学園生総会をオンラインで行いました。今年度は、2つの議事を審議しました。1つ目は、生徒心得(校則)見直しに関する今後の取組、2つ目は、生徒会執行部、各専門委員会の年間活動計画についてです。

始めに、定数確認が行われ、その後審議に移りました。執行部及び各委員会の説明に対して、各学級から質問や建設的な意見が多数出されました。また、質問や意見に対して、委員長が丁寧に回答していました。

生徒会活動は自分たちのための活動であるため、何かをしてもらうのではなく、自ら進んで行動する姿勢が大切です。今年度の生徒会テーマにあるように、一人一人が主役であることを意識して、これからもお互いに助け合い、励まし合い、知恵を出し合いながら、学園生の力でよりよい産山学園に変えていくことを期待しています。

学園生総会に向け、準備に力を尽くした生徒会執行部の皆さん、各専門委員会の皆さん、そして、議事をスムーズに進行させた2人の議長さん、ありがとうございます。おかげで、充実した学園生総会になりました。(今村・堤)

## 大雨避難・引き渡し訓練～**命** を守る**行動力**を身に付ける～

梅雨に入り、これから大雨による水害の発生が心配される時期になりました。6月15日(水)、大雨による災害発生が予想される場合の引き渡し訓練を行いました。

今回の訓練目的は、

①水害が起こったときの学園生及び職員の避難行動の確認

②学園生の引き渡しを安全に、そして確実にを行うための事前確認 です。

最初に、校内放送による指示で、学園生は地区ごとに集まりました。その後、保護者の到着を待ち、随時下校しました。引き渡し開始後、約1時間で完了しました。学園生も職員も実際の場面を想像し、真剣に取り組んでいました。

近年、全国的に豪雨による自然災害が発生しています。この訓練をもとに、日頃から学園生の防災意識を高めるとともに、これからの時期、職員も水害から学園生の命を守る体制づくりを徹底していきます。保護者の皆様、お忙しい中引き渡し訓練にご協力いただきありがとうございます。

オンライン学園生総会の様子



大雨を想定した避難・引き渡し訓練の様子

### <保護者の皆様への大切なお知らせ>

安心安全メールの返信機能を活用し、今後、以下のように対応してまいります。

例) 警察署より、「村内で不審者による声かけ事案発生」の通報あり

①校長は、保護者引き渡しによる一斉下校を判断

②安心安全メールにて緊急連絡配信。タイトルに【要返信】と明記。

③保護者様は、メールを確認したら、メール内のアドレス(URL)を開き、メール開封済みにする。

④教頭は、メール開封状況を確認。仕事中などで未開封の保護者様には、緊急連絡先の番号に電話する。

⑤全保護者様に連絡完了!

⑥保護者引き渡しの対応 → 完了!

以上です。ご理解とご協力、よろしくお願いたします。(産山学園)